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Große Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Wirtschaftlichkeit von Halle 7

Wir fragen den Senat:

1. Wie hoch waren die Investitionskosten für den Bau der Halle 7?

2. Wie hoch waren die geschätzten Investitionskosten zum Zeitpunkt der Bewil-
ligung des Projektes durch den Vermögensausschuss?

3. Wie hoch sind die jährlichen Betreiberkosten für Halle 7?

4. Wie hoch sind die jährlichen Einnahmen für Halle 7 seit Fertigstellung des
Gebäudes?

5. Wie sah der Belegungsplan für Halle 7 seit Fertigstellung der Halle aus? Bitte
detailliert aufgeschlüsselt nach Veranstaltung, Zuschauerzahl, Einnahmen.

6. Mit welchen wirtschaftlichen Effekten wurde beim Bau der Halle 7 gerech-
net?

7. Mit welchen fiskalischen Effekten wurde gerechnet?
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